

Après un communiqué de presse de l'intersyndicale le 13 mars dernier tirant le signal d'alarme face à la situation tendue au sein de l'usine de Stenay (Meuse), le groupe Ahlstrom ([AHLSTROM MUNKSJO FRANCE HOLDING](https://www.ahlstrom.com/) / T : 05.45.98.52.21) avait confirmé sa volonté de céder ou de fermer l'usine papetière centenaire meusienne ((131 salariés, CA : 56 M€). Après de nombreuses visites d'entreprises et d'une dizaine de repreneurs potentiels, l'intersyndicale CGT-FO Ahlstrom Stenay officialise la reprise pleine et entière du site de Stenay par le fonds d'investissement Accursia Capital. L'intersyndicale tient à souligner le travail constant du ministère de l'Industrie, du préfet de la Meuse, des parlementaires et des élus locaux dans cette bataille de 3 mois pour conserver l'emploi et le savoir-faire papetier meusien. <https://www.ahlstrom.com/>